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村内　和子
髙橋　真理子
井上　陽子
秋元　綾子

令和7年2月10日

教育目標・教育計画
教育内容・保育指導
園行事
人権教育
生徒指導
特別支援教育
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・園児たちの心の成長に寄
り添いながら段階に応じて
懸命に保育をしている。
・園行事が豊富、子ども達
も活発に活動している様
子。保育指導には以前より
疑問がある。
・楽しい企画がたくさんあ
り、すばらしい。
・100％の達成は難しいと思
うが目標達成に向けて努力
されていることはよくわ
かった。

・安全管理は充分と思うが保護者への連絡はスピード感をもって対応してほしい。
・園児の減少が年々進んでおり、少子化だけではない何か原因があるだろうとは思いながらも、職員の皆様の日々の努力
を見ていると、園の側に何かしら原因があるとは感じられない。ただ、近隣の私立幼稚園こども園の話を聞くと当園と比
べて外部業者が入る形の活動がはるかに多く、園に通わせているだけで得られる経験に差が生じていることは感じる。就
園奨励費が支給され、よりたくさんの経験ができる私立に対してお得感や魅力を保護者が感じることは自然なことだと思
う。本園でもサッカー教室、英語教室、音楽の体験が行われているが、学年が限られていたり、回数が少なく「たまの楽
しみ」になっているのは残念。音楽の体験の際に拝見したが子ども達は目をキラキラさせて楽しんでいた。とても楽しい
体験がたくさんあった。職員だけでは難しい部分の経験がもっと充実できるよう、奈良市にはこども園に対する予算の増
額をお願いしたい。
・諸先生方の保育の現場を拝見でき、園児たちへの愛を肌で感じることができた。私より遥かに若い評議員の皆様とのお
交わりも楽しいものだった。貴重な経験をさせていただいた。
・園児さんがのびのびと遊んでいるご様子から安心して通わせることができる素晴らしい園だと思う。

その他の園に関する意見

・「なかよしだより」
「すまいるだより」等丁
寧に情報を発信してい
る。体に優しい記事もあ
り参考になった。
・良好だと思う。
・施設等の整備は都度さ
れているように思う。

・近隣小学校との連携が
もう少しあればと思う。
・特別に申し上げること
はなし。昨今のニュース
では急な突風や予測でき
ないことも起こりますの
で遊具、樹木、塀、柵な
どの点検も必要
・特になし

組織運営
研究・研修
安全管理
保健管理
地域との連携
施設・設備
情報管理

・安全管理に関しては家庭
と園との連携が必要。ス
ピード感を持って対応して
ほしい。
・評価項目としてあげられ
る点について不適切だと感
じるものはない。
・良好だと思う。
・運動会予行練習を観てい
るとき、前にいた5歳児園児
が「見える？あいだ　明け
よか？」と優しく聞いてく
れた、思いやりの心が育っ
ているんだなと嬉しくなっ
た。
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・コロナ禍も明け、大変だ
と思うが運動会などの行事
ごとは大々的に行うのも良
いと思う。
・保育時間の中での活動に
限界があるわけですが、日
常のルーティン以外の活動
が少しでも増えたら良いな
と感じた。
・何もいうことはなし。た
だ昔と違い価値観も多様で
アレルギーのお子様も多い
時代なので先生方のご苦労
は幾ばかりかと拝察する。
・特になし

・園児たちは伸び伸びと
過ごしていると感じる。
行事のアイデアがよく、
先生方が考えておられる
のが伝わる。
・決して人員や予算が十
分ではない状況の限られ
た中で最大限の取り組み
をされていると感じた。


